
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年3月1日　

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆1/11例会出席       23名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    14名 ◆出席率 　65.71%　

◆司会　　　                       ◆四つのテスト　　　                    ◆ご来訪ロータリアン　

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①例会休会のお知らせ　 長崎南RC　3/2　長崎出島RC3/4 

定款第７条第１節により休会 

 

　　 

◆結婚・誕生・入会祝い　12/12～12/31

　　　【誕生祝】 

12/13　平山寿則さん 

12/17　田中豊俊さん 

12/26　尾本久男さん 

12/26　志賀博光さん 

 

　 

◆委員会報告  　

令和4年2月17日（木）、野母崎ゴルフクラブにて積雪と極寒の

中、日高さん、川口さんが参加できるのか心配でしたが、予定

通り10名全員の参加でした。栄えある優勝者は山崎さん（写真

を忘れてすみません）準優勝日高さん、3位古里、ニアピンは

川口さん、下田さん（各2本）。スコア―は、悪天候でありそれな

りでしたが、事故なく終了することが出来ました。参加の皆さん

お疲れ様でした。次回も宜しくお願いします。【幹事古里】 

 

皆さん、こんにちは。コロナ過の中で如何お過ごしで
しょうか？私は変わらず仕 事に勤しんでいます。そし
て、早くコロナが落ち着いて皆さんにお会いできること
を切に願います。コロナと言えば、３月１日に３回目の
ワクチン接種をします。副反応が少し怖いですが、気
持ち的には早く打ちたいほうが強いです。さて、前回
の会報では、吉田先生や許斐先生の教養たっぷりな
お話と、自分の自虐的なお話というよりネタに近い感じ
とのギャップを感じました。そして、尾本さんがバイクを
購入するという投稿がありましたが、実は自分も１８歳
からバイクに乗っていました。最初は400ｃｃに乗ってい
たのですが、２３歳の時に大型免許（俗にいう限定解
除）を取得して、直ぐにＧＰＺ９００Ｒ（通称Ninja）という
900ｃｃのバイクを購 入し乗り回していました。バイク好
きな人は直ぐにピーンと来ると思いますが、映画「トッ
プガン」でトム・クルーズが乗っていたバイクです。約１
年前に手放しましたので、25年間も乗っていたことに
なります。ただし仕事や家族サービスに忙しかったの
で、25年間で３万ｋｍ未満しか走っていませんが・・・。
そんな中で息子にヘルメットを買って一緒に乗ったこ
とも良い思い出です。一度、息子が7～8歳くらいのと
き冬の寒い中で二人乗りをして途中でコンビニの肉ま
んを買ってやると「とても美味しい」と喜んで食べてい
たことを鮮明に覚えています。そして家に帰ると今度
は当時２歳か３歳だった娘が「私も乗りたい」と言い出
して、あまりの剣幕だったので後ろに乗せたのですが
滅茶苦茶怖かったです。歩行者や車に乗っている人
が指を差して笑っている視線を感じながら家の周りを1
周 しました。 思 い 出 がたくさん 詰 まったバイクでした
が、あまり乗る時間が無かったため調子が悪くなって
手 放しました。しかし落ち着いたら、また新しいバイク
を購入して走りたいなと密かに考えています。因みに
バイクで4回コケて3回、救 急 車に乗ったことがありま
す。不名誉な記録だと自負しており、これからは安全
運転を心がけたいと思います。皆さんも安全運転をお
願いします。早期の例会再開を祈って会長挨拶を終
わります。 

  

  

 

クラブ会報休会特別号(No4)

◆ゴルフ同好会第３回コンペ開催　

■古里安幸さん  

　ゴルフ同好会参加の皆さんお疲れ様でした。  

 

 

 

電話やメールでニコニコを受け付けます!!
例会が開催されない中、クラブの奉仕活動運営資金として重
要な、ニコニコの目標達成が危ぶまれております。代金後払い
(例会再開時集金)で、受付を開始しましたので、皆様からのニ
コニコをお待ち申し上げます。メールには、コメントと金額をお
願いいたします。 

  第1708例会　No17

◆ニコニコ箱　

◆委員会活動進捗状況
職業奉仕委員会(水本由幸委員長) 

職業活動表彰並びにボランティア活動表彰者の推

薦を募集中!!!  

　 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 2/22　　2,000円　　 　　  累計 　 558,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 2/7　　  ５,000円　　　 　累計　  114,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 2/7　  　５,000円　　　     累計　 145,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆ハイライトよねやま　260号 

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

ながさき路地散策(弐)　　許斐義彦

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度

皆さんご承知のように当ク

ラブの創立10周年記念事

業の公衆電話が、思案橋

交差点（十八親和銀行側）

と長崎駅高架広場、新地

ターミナルホテル前のNTT

ビルの前(撤去)の三か所に

寂しく立っています。　 　　

ぜひご覧ください。  

消費税のインボイス制度施行　　平山寿則

現在、所得税確定申告業務の真っただ中です。今回は令

和5年10月1日から消費税のインボイス制度が施行されるの

で、シミュレーションを作成しインボイス登録事業の申請を

すべきかどうかの説明作業が加わり、多忙を極めています。

既にご承知のことでしょうが、平和3年10月1日からインボイ

ス発行事業者（適格請求書等発行事業者）の登録申請受

付が始まっています。令和5年10月1日までに登録番号の

通知を受けるためには、令和5年3月31日までに申請書を

提出することになっています。この制度は、消費税の納付

税額を計算（課税売上に係る消費税額―仕入税額控除

額））する上で、仕入税額控除額を計算する方法が変更さ

れる事です。仕入先が免税事業者であっても消費税が加

算されている前提で帳簿に記載されている課税仕入金額を

算定し仕入税額控除額に算入しています。インボイス制度

施行後は、インボイス（適格請求書等）が発行されている仕

入だけを課税仕入れとして仕入税額控除額に算入すること

になります。ここで問 題になるのが、免 税 事 業 者であるフ

リーランス、一人親方、テナントの貸家業、小規模商店や小

規模飲食店の場合です。多くの皆さんは課税事業者でしょ

うから、相手がインボイス発行事業者である場合はそのまま

取引継続、そうでない場合（実質的に10％コストが増えま

す）はどうされますか？ そんなこんなで、売上先の規模、売

上割合や値引きを求められた場合の対処法等について打

合せを行っています。尚、インボイス制 度に向けてのスケ

ジュール図表を掲げています。参考にして下さい。  

 

 

 

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告 

 丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

錦茶房にて奨学金 
支給並びに送別会 

(写真１)

(写真3)

(写真2)

ここ一年ほどは何の変化もない毎日でこの原

稿のネタになるような話 題は何もありませんの

で、最近のお気に入りの食べ物のお話を一つ

だけさせていただきます。その 食 べ 物 とは、

「冷凍の回転焼き」です。NHK朝の連ドラの「カ

ムカムエヴリバディ」で深 津 絵 里さんの焼く回

転焼きがとっても美味しそうに見えて食べたく

なり買ってきてもらったのですが、温めて食べ

るととってもフワフワで 美 味 です。 夕 食 後 の

ティータイムに 毎 晩 楽 しみにいただいていま

す。ちなみにお値段は5個入りで1パック350円

(70円/個)ほどです。パサージュ琴海の茶屋で

も冷凍回転焼きを温めて販売していますが、こ

ちらは220円/個となっています。冷凍食品なら

ではの安定の美味しさですのでゴルフ中に茶

屋で購入して食べるのもおススメです。  

 

最近のお気に入り　　　山田吉盛                                  


